

Freisprechungsfeier der Maurergesellen und Baufacharbeiter

Nach drei Jahren Ausbildung wurden die Maurergesellen und Baufacharbeiter am 28.07.2016 im Ziegel- und Kalk Museum freigesprochen. Obermeister Karl-Heinz Hau begrüßte neben den Absolventen Ehrenobermeister Horst Schaffer, den Schulleiter der Berufsschule I Ernst Ziegler, Stephan Eichinger (Schulleiter der privaten Berufsschule St. Erhard) und die Fachlehrer Elke Knieler und Hans Mader, den Prüfungsausschuss der Bauinnung, den Vorstand des Maurervereins Franz Pongratz sowie Geschäftsführerin Petra Weinberger.

